

1 de febrero de 1967

## Incendio en el monasterio de San Pedro de Cardeña

**Burgos.**— Salvo alguno focos aislados, hacia las seis y media de esta tarde ha quedado extinguido el fuego que se declaró hacia las tres en el monasterio de San Pedro de Cardeña, a unos 14 kilómetros de Burgos. Al parecer ha tenido su origen en un cortocircuito. El incendio ha destruido dos terceras partes del edificio aunque no ha afectado a piezas artísticas. En su extinción



### UN INCENDIO DESTRUYE PARCIALMENTE EL MONASTERIO BURGALES DE SAN PEDRO DE CARDEÑA

*Los daños son importantes, aunque no afectan a la parte artística del edificio*

han colaborado los bomberos de Burgos, Ejército y Guardia Civil. Las llamas han destruido la techumbre de la fachada Sur y buena parte de la Norte. También han sido pasto de las llamas, la carpinte-

ría, la hospedería, y las dependencias donde los monjes elaboran su conocido licor Tizona. El Monasterio de San Pedro de Cardeña está habitado desde 1942 por la abadía trapense de Nuestra Señora de

los Márties. El monasterio está estrechamente vinculado al Cid Campeador, cuyos restos mortales reposaron durante años en este lugar.